



Abril, 2016. Edición digital - Nº 12

FERIA DE ABRIL EN LA RESIDENCIA SAN JUAN DE DIOS Un año más nos traemos la feria a nuestro patio sevillano.



El ambiente ya se nota en los días previos a la feria de la capital hispalense. Los preparativos consisten principalmente en engalanar el magnífico patio de nuestra Casa a cargo de los voluntarios, comandados éstos por M^{re} José Hernández, responsable del área de Animación socio-cultural. Ella es el alma de la feria en esta casa. Llamadas a la Cruzcampo, a los supermercados, a empresas del mundo de la decoración ferial..., y, poco a poco, las colaboraciones van llegando: farolillos, banderines, cervécitas, lomos, tortillas de patatas, aceitunas... Todo un ejemplo de hermandad entre la buena gente de Sevilla y la Residencia San Juan de Dios. "Las personas mayores se lo merecen todo", así responden muchas de estas empresas o personas que proveen de material a nuestra particular caseta de feria. También, se pide la colaboración de los propios residentes y familias para conseguir aquellos elementos que quedan pendientes. Esta acción la consideramos muy positiva y pedagógica, las cosas se valoran más cuando las hacemos nuestras.

Y llega el martes de feria. El patio preparado. Las sillas, mesas, la música a toda marcha con las sevillanas de siempre, los voluntarios dando los últimos toques a los platitos de aperitivos: empanadas, jamón, salchichón, patatas fritas, aceitunas, tortillas, gambas, pescaito frito..., y, cómo no, algo para refrescarse los labios y la garganta: rebujito, cerveza, manzanilla, refrescos... Y, para animar, el Coro de La Peña Antorcha, el cual año tras año viene a esta peculiar caseta para amenizar el día con su repertorio de las mejores sevillanas.

No son pocas las señoras residentes las que acuden con tus mantoncillos, su flor en la pechera, o con ese arte de quien sabe llevarla en la cabeza sin moverla un ápice. Lo justo y necesario para arrancarse los más atrevidos y mover sus cuerpos con un arte que "quita el sentío"; mientras, los

demás, acompañan con palmas y olés. ¿Habrá algo más bello que contemplar un lance de unas sevillanas a cargo de una canastera nacida en esta tierra de María Santísima?

Así, un día y otro, toda la semana, recordando sus tiempos mozos, sus ferias de entonces, sus noches de abril. Por eso, esta actividad se vive plenamente en nuestra casa. Nuestro patio se convierte en un lugar del encuentro durante esta semana para residentes, familiares, voluntarios, trabajadores y hermanos... El antiguo patio se convierte en estos días en una gran caseta, una caseta abierta, solidaria, juandiana... para alegrar la vida de los auténticos protagonistas de este centro: las personas mayores. Testigo de ello son nuestras dos centenarias parras que lucen ya sus pequeños racimitos del que será un día el mejor mosto de Sagasta.



OTRAS INFORMACIONES

NUEVO IMPULSO A LA CAMPAÑA “APADRINA A UN MAYOR”

De gran éxito podemos considerar el musical denominado *Minotauro XXI*, celebrado el pasado día 8 de abril en la sede de la Fundación Cajasol, y a beneficio del proyecto “Apadrina a un Mayor”, impulsado por el área de Desarrollo Solidario de la Residencia San Juan de Dios.

La Compañía de Dance & Show Teresa Guerrero representó este impresionante musical en un teatro abarrotado de personas, las cuales quisieron colaborar con este proyecto. Todo un espectáculo de luz, música y color, para armonizar una representación basada en uno de los mitos griegos y actualizada en múltiples aspectos de la danza y los ritmos ambientales.



Los comentarios a la salida del musical fueron unánimes: “impresionante”, “algo único”, “bello”, “espectacular”, “apoteósico”...

Desde esta Hoja Informativa queremos agradecer a todas las personas que asistieron, así como a la Fundación Cajasol y, de manera especial, a la Compañía Teresa Guerrero y a su cuadro de actores. Y, cómo no, a los miembros de la comisión de Desarrollo Solidario, los cuales se mostraron como auténticos protagonistas de la organización, recepción y buen trato.

SABÍAS QUE...

CUIDANDO NUESTRO PATRIMONIO

“El Patrimonio Histórico tiene un papel muy importante en este Centro debido a la antigüedad del mismo. La misma estructura del edificio, declarado Bien de Interés Cultural, además de una colección relacionada con la Orden y otros temas, así como donaciones de particulares, hace que poseamos un patrimonio de consideración: pinturas, esculturas, legajos, libros y otros objetos de cierto valor cultural. En nuestra apuesta por mantener dicho patrimonio, en su día, se depositaron en la Casa Museo de los Pisa la documentación de mayor calado”. (*Plan Estratégico del Centro*, pág. 34).

En esta línea y continuando con la apuesta por mantener nuestro patrimonio en las mejores condiciones, se ha hecho entrega en estos días de la obra pictórica “La muerte de San Juan de Dios”, la cual ha sido restaurada por el matrimonio Fernández-Fijo, reconocidos restauradores sevillanos.



La pintura data de mediados del siglo XVII. De autor desconocido. Estilo barroco y de la escuela sevillana.

- El pasado 7 de abril se dio de baja nuestra compañera Beatriz Jiménez por cuestiones relacionadas con su futura maternidad. Será sustituida en tus tareas profesionales por D^a M^a de las Mercedes Cáceres Cabrita (fisioterapeuta) y D. Agustín Martín Jiménez (podólogo).

- El día 15 de abril se ha celebrado una comida de feria para todos los trabajadores del centro. En ella, se dieron a conocer los resultados de la pasada visita para la acreditación en Calidad, por parte de los responsables de la ACSA.

- La Santa Sede ha concedido un Año Jubilar a la Basílica de San Juan de Dios, al estar celebrándose en 2016 el primer aniversario con el que fue declarada con el título de Basílica Menor.

- Del 23 de abril al 1 de mayo, realizarán una experiencia Comunitaria en nuestra residencia los dos prepostulantes que se encuentran actualmente en la Comunidad de Jerez. Los acogeremos con agrado y les ayudaremos en su discernimiento vocacional.

- El pasado día 2 de abril, el Hno. Isidoro ha participado en un encuentro organizado por la Diócesis de Canarias, reuniéndose casi 500 jóvenes de diferentes islas. En dicho encuentro, tuvo la oportunidad de presentar la figura y obra de San Juan de Dios, así como de saludar a muchas personas interesadas en el conocimiento de nuestra Institución.

• NUESTRA AGENDA:

- Reunión de la Comisión de Desarrollo Solidario: 19.04.16 / 14,00 h.
- Reunión de Pastoral de la Salud: 20.04.16 / 14,15 h.
- Formación de Voluntarios (sesión de acogida): 20.04.16 / 17,30 h.
- Seguimiento de presupuestos (primer Trimestre): 29.04.16 / 08,00 h.

• NUESTRO SANTORAL:

- > 24 de Abril: San Benito Menni
- > 26 de Abril: Ntra. Sra. del Buen Consejo
- > 01 de Mayo: San Ricardo Pampuri